



Première journée du voyage en Normandie

publié le 11/04/2022

Arrivés à Caen vers 12h30, et après un pique-nique au chaud, nous avons visité le Mémorial tout l'après-midi, avec film et visite du bunker.

Nous sommes bien installés au centre d'hébergement des Tamaris à Asnelles. Une petite balade sur la plage nous attend avant le coucher.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.